



南相馬市立石神第一小学校

令和 3年 5月 19日発行

男子 22名 女子 42名
計 64名

◇◇◇ 山頂からの眺めは 最高！！ ◇◇◇



4月30日(金)、前日の雨が嘘のような好天の中全校生で鹿狼山(標高430m)登山に挑戦しました。全校生を8班に分け、6年生をリーダーに縦割り班ごとに出発しました。ゆるやかな登り坂が続き、低学年の子どもたちにとってはきついコースでしたが、皆で励まし合いながら登り続け、全員頂上に着くことができました。頂上からの青く澄んだ美しい太平洋や吾妻連峰、山形蔵王などのすばらしい眺望に疲れも吹き飛ばす思いでした。子どもたちは達成感と満足感でいっぱいでした。下山後は、新地町総合公園「こどもの森」で昼食を食べたり遊具で遊んだり楽しい一日を過ごすことができました。

◇◇◇ 今年度スローガン 紅組も 白組も みんなでエール！ みんなにエール！！ ◇◇◇



5月15日(土)、爽やかな五月晴れの下一年振りに運動会を実施しました。子どもたちはこの日のために一生懸命練習してきました。その成果が各種目で発揮され、最後の最後まで接戦が続きました。最後の全校生による紅白リレーの結果、紅組114点、白組120点という僅差で白組が勝利を収めました。保護者の皆様には、子どもたちへの熱い声援や各係のお手伝いをいただき本当のありがとうございました。お陰様で、子どもたちの元気、本気、笑顔溢れる大運動会となりました。

◇◇◇ プチトマトと天のつぶの苗を植えました ◇◇◇



5月18日(火)、JAふくしま未来さんの協力の下2年生がプチトマトの苗を、5年生が「天のつぶ」の苗植えをしました。5年生は、バケツに土を入れてから水を入れ、手でよくかき混ぜました。初めての感触に戸惑う子どもも多くいました。各学年ともこれから収穫の時期まで手入れや観察などに一生懸命取り組みます。